SOCIEDAD

TOMA DE POSESIÓN DEL SECRETARIO DE ESTADO DE UNIVERSIDADES Y OTROS ALTOS CARGOS DEL MCI

Rubiralta: "La Universidad tiene una responsabilidad con el desarrollo social y económico del país"

En nuevo Secretario de Estado de Universidades, Màrius Rubiralta i Alcañiz, ha señalado que la universidad española "tiene una responsabilidad con el desarrollo social y económico del país", junto a sus tradicionales funciones de docencia e investigación. Rubiralta ha pronunciado estas palabras durante la toma de posesión de su cargo, en un acto presidido por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y en el que también han prometido sus cargos José Manuel Fernández de Labastida, como Secretario General de Política Científica y Tecnológica, y María Teresa Gómez Condado, como Subsecretaria del Ministerio de Ciencia e Innovación.

SINC

22/4/2008 18:36 CEST

Sinc



Màrius Rubiralta, en el acto de toma de posesión. Foto: SINC.

Rubiralta, hasta ahora rector de la Universidad de Barcelona y vicepresidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), ha recordado que el 65% de la producción científica española se origina en las universidades, y ha destacado la importancia de continuar desarrollando procesos de innovación dentro del Espacio Europeo de Educación Superior (EEEU).

El nuevo secretario de Estado de Universidades ha indicado que el nuevo Ministerio de Ciencia e Innovación, del que ahora dependen las universidades, "es un punto de encuentro entre el conocimiento, su generación, su difusión y la transferencia de resultados de investigación a la sociedad". También ha destacado que todas las áreas implicadas son fundamentales para construir "una España basada en el conocimiento", por lo que aboga por la coordinación entre las secretarías del nuevo ministerio,

Sinc

SOCIEDAD

además de trabajar conjuntamente con el Ministerio de Educación, y las consejerías competentes de las distintas comunidades autónomas.

La ministra Garmendia ha recordado durante el acto el deseo expresado por el Presidente del Gobierno en su investidura de situar a las universidades españolas "entre las 10 mejores del mundo, y entre las más atractivas y competitivas de Europa". Las universidades gestionadas con criterios de excelencia y calidad, añadió la ministra, forman "una cadena de valor", también integrada por los centros de investigación "ágiles y globales" y las empresas innovadoras y productivas. Garmendia ha destacado el papel de Rubiralta para fomentar la tercera de las funciones de la universidad: la transferencia de conocimiento desde estas instituciones académicas hacia el sector productivo.

Respecto a José Manuel Fernández de Labastida, la ministra ha resaltado "su profundo conocimiento del sistema público de investigación español, que ahora pone al servicio del ministerio y de los ciudadanos", y de la nueva Subsecretaria del MCI "su dilatada carrera en la Administración pública, donde ha trabajado con motivación, rigor y en equipo". María Teresa Gómez Condado ha dejado el Ministerio de Industria, donde ha trabajado también como Subsecretaria, "y lo ha hecho como un reloj", ha dicho Garmendia, "un reloj que ahora ponemos en hora en nuestro Ministerio para asumir el reto y la responsabilidad de tener un buen avance en el futuro".

Más información:

Fotografía en alta resolución.

Derechos: Creative Commons

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. <u>Lee las</u> condiciones de nuestra licencia

Sinc

SOCIEDAD

